

Jorge Gallardo expone en Biblioteca Nacional

Una exposición de dibujo se abrió al público el pasado 4 de octubre en la Sala Julián Marchena de la Biblioteca Nacional, y estará abierta hasta el 30 de octubre del corriente.

Jorge Gallardo, cuya obra ha trascendido las fronteras nacionales, nació en San José el 12 de diciembre de 1924. Mientras trabajó en el Banco de Costa Rica, hizo sus estudios secundarios y de contabilidad. En 1948 fue a España por cuatro años a estudiar pintura en la Real Academia de San Fernando en Madrid, con una beca del Instituto de Cultura Hispánica.

Posteriormente realizó estudios de especialización en pintura mural en la Academia San Marcos de Florencia y en la Escuela de Bellas Artes de Roma. También hizo estudios en París y México.

En 1968 Gallardo definió su posición artística en un manifiesto titulado "El arte por la Caridad" con el que inicia una nueva corriente en la pintura contemporánea que se clasifica como Realismo Cristiano.

La Editorial Costa Rica ha publicado dos libros conteniendo dibujos suyos. También le han sido



Autenticidad y tenacidad, en la obra de Jorge Gallardo, fueron factores que resaltó la Viceministra de Cultura, Juventud y Deportes, Inés Trejos de Montero, en la inauguración de la exposición retrospectiva de dibujo de este autor, que estará abierta al público en la sala Julián Marchena de la Biblioteca Nacional.

.. En la foto se aprecia a la señora Trejos de Montero junto al pintor Gallardo en la inauguración.

otorgados dos premios nacionales en 1963 y en 1971.

Desde 1973 un óleo suyo fue colocado en el Vaticano. Posteriormente en 1980, el Consejo Superior de Educación de Costa Rica le entregó un pergamino como Obra de Mérito que tiene el equivalente a una licenciatura en Ciencias

Educativas.

Su obra ha recibido el elogio de la crítica tanto nacional como internacional.